
国際
こくさい

交流課
こうりゅうか

が やさしい日本語
に ほ ん ご

に しました 

6. 4月
がつ

から コロナウイルス
こ ろ な う い る す

について 聞く
き  

ところが 変
か

わります。 

 

 

3月
がつ

31日
にち

（日
にち

）まで  発熱
はつねつ

等
とう

受診
じゅしん

相談
そうだん

センター
せ ん た ー

 249-2221  

電話
で ん わ

できる時間
じ か ん

: 毎
まい

日
にち

 (24時間
じ か ん

)  

※3月
がつ

31日
にち

(日
にち

)は 午後
ご ご

５時
じ

に 終
お

わります。 

 

4月
がつ

1日
にち

（月
げつ

）から   保健所
ほ け ん じ ょ

 249-3172  

電話
で ん わ

できる時間
じ か ん

: 月曜
げつよう

日
び

から金曜
きんよう

日
び

まで 

 午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ふん

から午後
ご ご

５時
じ

15分
ふん

まで 

 

 熱
ねつ

があって 病 院
びょういん

に行きたい
い    

人
ひと

は いつも行って
い   

いる病 院
びょういん

や 近く
ち か  

の病 院
びょういん

に 聞
き

いてください。 

 

土
ど

日
にち

や夜
よる

は 開いて
あ   

いる病 院
びょういん

が 決
き

まっています。 URL から 見
み

てください。 

https://www.qq.pref.shizuoka.jp/qq22/qqport/kenmintop/  

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.qq.pref.shizuoka.jp/qq22/qqport/kenmintop/

